
Der Klima- und Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss stimmt der
Entfernung der Bäume vorbehaltlich einer baurechtlichen Genehmigung eines Lagerraumes
in Form eines Containers zu.
Die Verwaltung soll zu einer der nächsten Sitzungen einen Vorschlag für eine Ersatz-
bepflanzung unterbreiten.


